

Unknown Title

: 2022-01-25

Incendie à Saint-Ferdinand

25 janvier 2022 Alain Faucher Accueil, Faits divers



Crédit photo Yves Charlebois

Un important incendie s'est produit la nuit dernière à la ferme de Sylvain Fortier, située au coin du 3e Rang et de la route de Vianney, à Saint-Ferdinand.

Personne n'a été blessé, mais malheureusement plusieurs vaches laitières ont péri.

L'électricité a été coupé dans le secteur pendant un certain temps.



Photo tirée de la page facebook Luc Berthold

La Chambre de commerce et d'industrie Région de Mégantic a tenu récemment son gala « La grande discussion ».

Cet événement a permis de mettre de l'avant des entreprises s'étant démarquées par de bonnes pratiques, de bons coups et inspirantes. Les entreprises vedettes ont été Philippe FOLEY ébéniste; Cogeco Québec; la MRC du Granit; Attraction Inc; le Domaine Des Coulées; le Camping Aventure Mégantic; la Fondation du Cégep Beauce-Appalaches; la Municipalité de Lambton; La boutique à Caro; Mimi et Filles par Kaneva; Granit Evolution et BC Service Électrique inc.